

LA INFORMACIÓN

En 1.ª plana, línea	0'60 peseta
En 2.ª id. id.	0'40 id.
En 3.ª id. id.	0'30 id.
En 4.ª id. id.	0'25 id.

Anuncios y comunicados precios convencionales al 100

El atentado de ayer

Ante la noticia de un nuevo atentado á la persona augusta de don Alfonso XIII sentimos en el pecho el intenso reflorear de muy legítimas indignaciones.

La acción criminal de ayer contra un Rey joven, culto y animoso que rindió siempre acatamiento á las prácticas constitucionales ofreciendo á cada paso muestras elocuentísimas de augusta piedad y de generoso perdón, conturba el ánimo de todas las gentes que aún no rompieron las trabas sociales que sujetan los actos humanos á una alta norma de virtud moral y de respeto á la vida ajena.

En la calle de Alcalá, cuando el monarca regresaba del solemne acto de la Jura de la Bandera, en el que alentara con su presencia y con el recuerdo de su noble conducta á los defensores del honor nacional, á los soldados que al frente del Estrecho realizan en nombre de España una misión civilizadora, una mano criminal dispuso con trágica inconsciencia un arma de fuego contra la persona de un jefe de Estado que viene de hacer Patria despertando en las conciencias de sus súbditos generosas emulaciones.

El entusiasmo que sintiera todo un pueblo ante el flamear de la gloriosa bandera de nuestros días triunfales convirtiéndose en un movimiento de intenso pesar por la actuación en la plaza pública de un malvado, acaso de un loco, pero quien hizo germinar en el espíritu de Manuel Sánchez Alegret tan brutales pasiones? ¿quien produjo la turbación momentánea de sus facultades mentales? ¿quien llevó á su pensamiento criminales anhelos?

Hay que cerrar el camino á esas pucibles predicaciones sobre el atentado personal que dejan en el alma de algunos oyentes un sedimento de odio que se traduce en un momento dado en un hecho delictivo.

El día de ayer dejó flotando una enseñanza que justifica nuestra afirmación precedente.

Por fortuna el intento no ha tenido otras consecuencias que poner de relieve una vez más hasta donde llega la perversidad humana cuando desciende por el menoscabo de su noble naturaleza hacia la inferior del animal con el que llegaría á confundirse si pudiera.

El destino mostrose justo en esta ocasión salvando la vida de un rey bondadoso que ascendió á las cimas supremas del cariño ciudadano por una escala de nobilísimas ejemplaridades.

¡Condenemos con toda la fuerza de nuestra honradez al autor ó autores de la criminal hazaña!

LA CARCEL

La campaña llevada á cabo por la prensa local para que se construya una nueva cárcel de Audiencia, ha tenido la misma suerte que todas las realizadas para que se higienice y sanee la población. No se resuelve ningún problema de importancia y sigue nuestra ciudad en el más lamentable atraso.

Se ha empezado á construir un edificio de prisión preventiva, en las afueras de la capital; se ha pensado varias veces en el traslado de la cárcel á diversos locales que se creían aprovechables al objeto, mediante algunas reformas, pero después y sucesivamente se han abando-

nado esas iniciativas, quedando todo reducido á darle un blanqueo á la vetusta casa donde se aglomera una población de 200 ó 300 reclusos, á pesar de haberse puesto de relieve los peligros que esto entraña para la salud de los mismos, y, en caso de desarrollarse una epidemia, para el vecindario de la capital, en cuyo centro se halla la cárcel sombría y pestilente.

En los últimos años, al empezar los calores, el cólera ha amenazado con traspasar nuestras fronteras, y entonces aquí se han producido naturales inquietudes, pensando en que nos cogería el terrible azote tan desprevenidos como lo estábamos en 1885, y en que la carne sería un foco horroroso de infección; pero cuando han pasado los períodos de alarma, han desaparecido también los temores.

Ojalá éstos no vuelvan á asaltarnos, ni haya el menor motivo de preocupación por la salud pública; pero aunque se vean nuestros deseos cumplidos, aunque el verano próximo sea tan sano como los anteriores en Almería siempre constituiría un peligro la cárcel en el sitio y en las condiciones en que se encuentra, y las autoridades que intervienen en la solución del problema se harían acreedoras al agradecimiento público procurando definitiva solución á este asunto, aunque sólo fuese á impulsos de generosos sentimientos humanitarios, para evitar á los que sufren el infortunio de verse privados de libertad, de la afición de estarlo al mismo tiempo de aire, luz y espacio necesario para moverse, como en el sistema penitenciario antiguo, de mazmorras subterráneas y lúgubres, donde os hombres expiaban sus delitos sepultados en vida.

CAMBA EN LA TRIBUNA

La ternura de las inglesas

Hace muchos años, cuando miss Lindaf Hageby estuvo en París, fué á visitar el Instituto Pasteur. Allí, sobre una mesa de disección, vió á un pobre cocodrilo que sufría horriblemente. Las lágrimas del cocodrilo abrasaron el corazón de miss Lindaf Hageby que, desde entonces, comenzó á soñar con cocodrilos; con pobrecitos cocodrilos gimiendo bajo la tiranía de los médicos. Eso de que se torture á los cocodrilos para salvar á los hombres le parecía monstruoso á miss Lindaf Hageby. Miss Lindaf Hageby se hizo antiviviseccionista. Ella es hoy la personalidad más importante del antiviviseccionismo inglés. Emancipados los negros y exterminados los pieles-rojas, una gran parte de la piedad inglesa se había quedado sin ocupación. Miss Lindaf Hageby aprovechó el momento y dirigió esa piedad hacia los cocodrilos, hacia los conejos, hacia las aves tristes hacia las nutrias y hacia otra porción de animales que sacrifican la ciencia y el comercio para curar á los hombres y para adornar á las mujeres. En Piccadilly hay una especie de Exposición antiviviseccionista que pone los pelos de punta. Allí se ven cuadros que representan el martirologio de los cocodrilos, entre otros tiernos é inocentes animalitos, y allí se venden libros donde las virtudes del cocodrilo son ensalzadas en prosa y en verso.

Un doctor inglés hizo un artículo en la «Pall Mall Gazette» sobre la tienda de Piccadilly, y miss Lindaf Hageby llevó la «Pall Mall Gazette» á los Tribunales. Desde el 1 al 2 de Abril, miss Lindaf Hageby habló ocho horas. He aquí el índice de su discurso:

Abril, 1.
De once á doce de la mañana, miss Lindaf Hageby explica la parte injuriosa de los artículos de la «Pall Mall Gazette».

De las doce de la mañana á la una y media de la tarde trata de la vivisección desde un punto de vista legal. Al mismo tiempo hace algunas citas de Tennyson.

De las dos y media á las tres, describe la tienda de Piccadilly y expone su deseo de que el jurado a visite.

Abril, 2.
De las diez y media á las once y media, miss Lindaf Hageby describe la clase de literatura que se expone en la tienda de Piccadilly.

De las once y media á las doce y media, idem, idem.

De las doce y media á la una y media, idem, idem.

Y todavía hay una manifestación más extraña de la ternura inglesa: la ternura aplicada á las ropas, á los muebles, á los materiales de construcción, etcétera. Esta ternura se manifiesta en frases como las que siguen:

(Al pasar por debajo de un andamio, donde unos cuantos obreros trabajaban expuestos á romperse la cabeza). ¿Ha visto usted ese andamio? ¡Pobre andamio!

¡Con tanta gente como se pasa el día encima de él!

(Sentándose en una silla.) ¡Pobre silla! ¡Deberían retirarla. El día menos pensado va á quedarse coja.

(Poniéndose un abrigo). A mí me da no sé qué ponerme este abrigo. ¡Está tan viejo! Comprendo que debiera abandonarlo, pero me es imposible. Usted no sabe el cariño que lo tengo. ¡Ha sido tan bueno el pobre!

Jullo Camba.

LAS ELECCIONES DEL PUERTO

A las tres de la tarde se reunió ayer en el salón de actos del Ayuntamiento la Junta Municipal del Censo electoral, para celebrar sesión, á fin de elegir los adjuntos propietarios y suplentes que han de actuar en la elección parcial que ha de celebrarse el día 27 del presente mes en el distrito tercero (Puerto) para la elección de dos concejales que han de elegirse en virtud á haber sido anulada la que se celebró en doce de Noviembre de 1911.

La Junta procedió á la insaculación de nombres, verificando para los nombramientos de los adjuntos propietarios desde la letra L hasta la A. de las tres listas; y desde la M. á la Z. de las mismas, para el nombramiento de los suplentes.

He aquí el resultado:

Sección primera

ADJUNTOS PROPIETARIOS.—Don Pablo Ginerés Serralta y don Diego López Gutiérrez.

SUPLENTE.—Don Antonio Martínez Carbelo y don Juan Martínez Hernández.

Sección segunda

ADJUNTOS PROPIETARIOS.—Don José Espinosa Venegas y don José López Hernández.

SUPLENTE.—Don Francisco Palacios Fernández y don Francisco Marín García.

Sección tercera

ADJUNTOS PROPIETARIOS.—Don Miguel López Prieto y don Antonio López Moya.

SUPLENTE.—Don Francisco Martínez Parra y don Antonio María Leyva.

Sección cuarta

ADJUNTOS PROPIETARIOS.—Don Francisco López Martínez y don Tomás López Baena.

SUPLENTE.—Don José Montaner y don Indalecio Marques Ló. ez.

El aniversario del «Titanic»

El 15 del presente Abril se cumplirá un año de la tremenda catástrofe del Titanic.

Tres viudas de pasajeros que perecieron en la misma, miss Futral e, Harris y Thomas, embarcarán en Boston el día 13, á bordo de un yate perteneciente á una de ellas.

El día 15, el yate navegará por los lugares donde ocurrió el naufragio.

Las tres viudas arrojarán al agua gran des corbelles de flores.

Un capellán, mientras, rezará el oficio de difuntos.

La tripulación cantará el himno célebre «Más cerca de tí, Dios mío». que entonaron á coro los pasajeros del Titanic mientras el barco se hundía.

Otras viudas quieren que se las deje embarcar en el yate para tomar parte en este recuerdo.

Charlas del médico

Sports é higiene

La Sociedad moderna ha sustituido el dominador «cerebrino» con la musculización.

La sociedad moderna ha sustituido el rez, y los centros docentes son viveros de sabios ruines de cuerpo. Se había plantado el árbol al revés, soterrando las ramas y dejando al aire libre las raíces.

El predominio del psiquismo por espacio de años y años han atezapado despiadadamente el cerebro, olvidándose las básicas funciones de la vida orgánica.

Hoy la saludable reacción á favor de la vida del músculo entrenará á las generaciones venideras, y de este entrenamiento formará grandes y duros esqueletos y vigorosas entrañas en contra de la impenetrable ostromalacia, raquitismo y mollicie de los aparatos de la vida de nutrición, ahora inservibles para sus funciones.

Por fortuna, España sigue esta nueva corriente iniciada en los pueblos cultos y vuelve á los olvidados ejercicios que tuvieron su exaltación en los gimnasios y Liceos de Grecia y Roma.

Los modernos sports, como el football, la gimnasia en sus múltiples manifestaciones, el automovilismo y el reciente «boy-scouts», son grandes procedimientos con los cuales conseguiremos tonificar los músculos, fustigar la médula y preparar el cerebro en las mejores condiciones para que ejerza su importante misión.

Si se ha dicho que la mejor escuela se practica á la sombra de un árbol, nosotros podemos añadir que el exclusivismo y la tiranía de las bibliotecas han deformado el cerebro del hombre.

Es de esperar que los modernos sports cumplan el célebre apotegma de pedagogía natural de «enseñar deleitando» por medio del aprendizaje que a Naturaleza y los nuevos deportes prestan á la humanidad.

La creación de los cuerpos escolares de exploradores en Madrid y Barcelona tienden á realizar este ideal, que pueden ser el principio de una nueva era y de un nuevo período altamente beneficioso para el progreso de os pueblos,

Doctor Sanz Gómez

Los Boy-scouts de Almería

Relación de aspirantes á ingreso, como socios activos en «Los Exploradores de España» cuya documentación de inscripción se encuentra en debida forma, por lo que pueden recojer sus tarjetas de identidad en casa del subdirector de la sección de organización, Sagasta 7.

Don José de la Higuera Roldán don José Viciana Viciana don Antonio Martínez Torres, don Alfredo Montoro Antolin, don Antonio Martín Martín, don Rafael Espinar Contreras, don Antonio González Vera, don Luis González Vera, don José Canales de la Concha, don Francisco García Salvador, don Joaquín García Salvador, don Rafael García Ramírez de Arellano, don Manuel Asión Lucas, don Luis Acuña Gutiérrez de Tovar, don Manuel Lopez Silva don Juan Acuña Gutiérrez de Tovar, don Augusto Jerez Osaña Oña, don José López Gómez, don Luis García Castro, Manuel González Lozano, don Luis Cantón Rodríguez, don Valeriano Cantón Rodríguez, don José Hernández Martínez, don José Godoy, don Juan Cervantes Acuña, don Joaquín Cervantes Acuña don José Villegas.

Mañana á las cinco y media de la tarde comenzará la instrucción de los aspirantes en el local de la Sociedad Tennis Club. Calle de a Estación. No se permitirá á entrada en el mismo más que á los que presenten su tarjeta de identidad.

Para llegar á ser millonario

He aquí un signo por el cual se advierte al futuro millonario. Según aconseja Carnegie se debe comenzar á ahorrar tan pronto como á ganar empecéis. No importa que lo que podáis economizar sea poca cosa; ahorrado á pesar de ello, los primeros dólares son los que más cuestan. Colocadlos bien seguros; no precisamente en negocio favorable y recordad bien que especular no conviene.

Es la abeja lo que predomina al futuro millonario. Los capitalistas tienen confianza en el joven que ahorra. Desde luego, la adquisición de la riqueza como único y supremo objeto sería móvil, innoble.

Debeis aspirar á las comodidades, á la fortuna como medio para hacer bien á vuestra familia, á vuestro prójimo, á vuestra época.

La impaciencia y el desaliento os sobrevendrán cuando pasen los años y aún continuéis en cargos inferiores. A medida que el núcleo de los negocios se hace más considerable y los intereses se centralizan en grandes casas, se hace más difícil á un joven sin capital emprender el vuelo.

Os diré sin embargo para consolaros, que no hay terreno donde los jóvenes aptos é inteligentes puedan elevarse con tan gran facilidad como en el comercio; en ninguna parte además, existen tantos caminos abierto hacia las cumbres. Jamás la oferta respondió suficientemente á la demanda de contables, capaces y escogidos; no, en este mercado, la oferta nunca igualó á la demanda.

Con frecuencia algunos jóvenes comerciantes alegan toda especie de razones para atribuir su desgracia á que circunstancias excepcionales entorpecieron su éxito. A ninguno debe creerse su autobiografía, jamás tuvieron suerte.

Esto es simplemente una frase huera. Nunca hubo joven sin suerte á quien no se le haya ofrecido magnífica por el mero hecho de haberse colocado en un escritorio.

Desde el día en que lo admitieron quedó en observación de su superior inmediato; si demostró algún mérito durante cierto tiempo, pasó á la oficina del Consejo de Administración.

Otros fracasados atribuyen su estacionamiento al favoritismo de los principales, á la injusticia. Pretenden que su patrón descarta las inteligencias superiores, que tiene la manía de desalentar á los mejores empleados, de mantenerlos debajo. No hay nada de esto! Muy al contrario, nadie como el jefe sufre la falta de hombres verdaderamente capaces—nadie como el jefe de industria ansia descubrir hombres serios para los cargos serios.

En la bolsa, hay siempre una febril demanda de substancias cerebrales y cuanto más artículos de este género ofrezcáis, los venderéis á mejor precio.

No tengáis miedo á emprender un negocio serio; sea el que fuere, no hay ninguno que no acabe por producir si recibe la atención exclusiva y constante de hombres inteligentes é industriosos. Todo negocio tiene épocas de presión; llegan años en que los industriales y comerciantes se ven sometidos á duras pruebas, años durante los cuales trabajan con pérdida las fábricas. Pero no obstante todo negocio regular que produce un artículo útil, tiene su época de saneadas ganancias siempre que sea bien conducido.

En esto estriba la primera condición del éxito: he aquí el gran secreto: «concentrad vuestras energías, vuestros pensamientos, vuestro capital, si lo tenéis, en el único negocio que hayáis emprendido». Así que empecéis, resolvéis á conducirlo hasta la perfección; adoptad toda mejora; emplead los mejores útiles; conocer vuestra especialidad mejor que vuestros competidores.

Las empresas que fracasan son aquellas cuyos medios se esparcen en veinte sitios á la vez. Es perjudicial el aforismo que dice no conviene poner todos los huevos en una misma cesta. Os aseguro lo contrario; es indispensable colocar todos los huevos en una sola cesta, pero vigiladla bien; atisbad y custodiadla.

Llevar una sola cesta es cosa fácil; por querer llevar varias á la vez, se han roto tantos huevos en nuestro país. Quien desea llevar tres cestas, ha de poner una sobre la cabeza y esa es la que corre peligro de caer y de hacer tropezar al portador. Si la falta de concentración ha sido el gran error de nuestros hombres de negocios.

El ilustrado filántropo americano, resume en estas palabras su doctrina:

Mirad á la cumbre.
No bebáis licores fuera de las comidas, Jamás especuleis.
No presteis vuestra firma, á no ser por el sobrante de vuestro capital disponible.
Haced vuestros los intereses de vuestro jefe.

Contra la difamación

El matrimonio Conell, que residen en Clundellsands, cerca de Liverpool daba últimamente una recepción en su casa.

Se tomaba el té, se jugaba y, naturalmente, se murmuraba.

La conversación versaba sobre las costumbres de la ciudad, y la señora Conell dijo.

—Verdaderamente, Blundellsands se está haciendo insoportable. Coker y algún otro llevan una vida escandalosa.

Estas palabras, como es natural, también llegaron á oídos de Coker quien se querelló ante los Tribunales de Liverpool por difamación contra la señora que había preferido las palabras ofensivas y contra su marido.

Los abogados defensores dieron toda clase de excusas.

Sin embargo, fueron condenados á 7.500 francos de daños y perjuicios.

CRÓNICAS MADRILEÑAS

El judío errante

Una noche de invierno, cruda fría y caminante de luenga barba gris, aterido y un apoyado en un garrote, mendigaba un misero mendrugo.

—¿Quién eres?—preguntábanle en todas las puertas—y él siempre respondía:—¡La miseria—¿La miseria? ¡Vete! Y se cerraban las puertas, y se cerraban las escaleras y el abuelo seguía, según siempre caminando.

Las nubes desgarradas dejaban entre-

ver girones rojos. El huracán batía con fuerza los árboles desnudos, despojados de sus más hermosos atavíos con que en la primavera se vistían.

La desordenada barba del mendigo danzaba locamente jugueteando con el aire que la empujaba, y sus fruncidos labios, se entreabrían de vez en vez, dejando ver dos hileras de dientes enmohecidos por el humo del tabaco.

«Soy la miseria!—repetía y caminaba, caminaba hacia el infinito...

Con paso tardío y perezoso penetró en una oscura y tortuosa calleja. La torre de la iglesia semejava un fantasma atisbando en la penumbra y la veleta giraba locamente á impulsos del viento caprichoso convirtiéndose en los indefinibles brazos de aquel fantasma alegórico.

Una casona derruida, procedente de generaciones antepasadas, parecia enaltecerse entre las demás, ostentando orgullosamente, en su sucia portada, el blasonado escudo de una familia que quizá fué la más poderosa en mejores tiempos.

El anciano se paró ante ella inundándola con una mirada melancólica.

Las nubes se desatán y los copos de nieve caen monótonicamente sobre el viejo empedrado de la calleja...

Un rudo golpe de viento hizo bambolearse al pobre vejete. Este refúgi se en el quicio del portón, levantó el pesado garrote y dió un golpe seco que repercutió lúgubramente por la destaralada estancia grande y vacía cual estancia solariega.

Oyóse el rastrear de pies y una tosecilla seca y aguda. Se descorrieron con estrépito los cerrojos, abrióse el viejo portón y una cara arrugada y simpática en donde brillaban dos ojos rojos y vivaces se asomó con enfado. Pendía de su mano derecha un oxidado candil, alimentado con una misera cantidad de aceite. El aire jugueteó con la llama intentando devorarla.

«¿Quién molesta á tales horas y con tal tiempo?

«Perdone ancianita, pero está la noche muy fría, estoy temblando, mi pobre cuerpo sufre y no tengo albergue.

«¿Quién eres?—interrogó la viejecilla escudriñando con sus ojuelos el fondo del harapos.

«Siempre la misma pregunta—gimió éste—¿No me conoces?, cuando lo sepa no me cederás un misero mendrugo ni albergarás en tu casona á este miserable. Soy la miseria!—sollozó el anciano dispuesto á marcharse.

«¿La miseria? Pasa hermano que ha muchos años albergó á tus antepasados. No tengo más que un misero mendrugo y un colchón, esto y aquel partiremos.

Mientras, el huracán seguía su carrera Los pájaros albergados en su nido piaban lastimosamente contra la naturaleza. Mas allá un manantial helado...El fúnebre graznido del buho...

Antonio Paso (hijo)

Madrid.

Militares

Letra devuelta. Por la alcaldía, ha sido devuelta al comandante del primer Regimiento del cuerpo de Infantería de Marina en San Fernando una letra del giro mutuo por vale de 65 pesetas 2 á favor del soldado Manuel García, por no haberse podido averiguar el paradero de mencionado soldado.

MUNICIPIO

Citación. El alcalde de Dalías ha devuelto cumplimentada la citación del mozo Cristóbal Granados García.

Alcances. El Comandante de Marina de San Fernando ha pedido acuse de recibo de una letra de 62'50 pesetas, de los alcances que le resultaron á Manue Ruiz García.

Acuerdo. El Gobernador civil de esta provincia señor Pérez Gironés ha remitido á la Alcaldía copia del acuerdo de la Comisión provincial en el que se apremia á varios alcaldes de la provincia que no han remitido los precios medios obtenidos por las especies de suministro al Ejército y Guardia civil,

MINERIA

Registros. Don Francisco Felices López ha solicitado la propiedad de veinte pertenencias de mineral de plomo con el nombre de «Llegué á tiempo», número 32737, del término de Benahadúx, en el paraje conocido por Loma de la Corona y Barranco de la Cruz.

Don Cristóbal Sedano Muñoz solicita doce id. de mineral de hierro con el título de «La Dulce Ilusión», número 32398, del término de Padules, en el paraje que llaman Valiñeva.

Depósitos. Para responder de las operaciones facultativas que se practiquen en los registros siguientes, se han constituido los depósitos necesarios.

«Mi Manolito Fuerte», número 32726, del término de Canjajar. «El Angel de

la Guarda», número 32736 de Ohanes; «El Todopoderoso», número 32732, de Canjajar y Ohanes; La primera en Tices», número 32733 de Ohanes; «La defensa propia», número 32706, de Fondón; y «La Verdad», número 32730, de Padules.

Registros admitidos

La Jefatura de minas, de acuerdo con el Gobierno civil, ha decretado la admisión de los siguientes registros:

«Segunda ampliación de los Belgas», número 32578, en Berja, á la sociedad Anstro Belga; «Gedeón», número 32641, de Alcolea á don Luis Cuerva Madolell; «El Estratégico», número 32642 de Alboloduy, á don Laudelino Moreno y García; «Mi Lola», número 22659, de Oria y Albóx, á doña Guillermina Canales Rull; «La Lógica», número 32652, de Laujar, á don Carlos Godoy Aparicio; «San José», número 32661, de Canjajar, á don Miguel León Alcaraz Salvador; «Burgos», número 32663, y «Cáceres», número 32664, de Alboloduy, á don Miguel García Fernández; «La Felicidad», número 32665, de id., á don José García Martínez; «El secundario», número 32667, de Canjajar y Rágol, á don Francisco R. Sierra Parrilla; «La Talega», número 32669, de Canjajar, á don Miguel Navarro Hernández; y «San Miguel», número 32675, de id., á don Antonio Roldán Rubira.

PROMESA DEL BOY-SCOUTS

Yo prometó por mi honor, hac ruzar de mi dependia por: Cumplir los deberes para con Dios y para con el Jefe del Estado—Amar á mi patria, serla útil en todos momentos y respetar sus leyes.—

Observar el Código del Explorador»

Sorteo benéfico

Segundo sorteo de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Jerez de la Frontera

PROSPECTO DE PREMIOS

en combinación con la Lotería Nacional del 21 de Abril de 1913

Un premio de Ptas. 16.000
Un premio de 7.000
Un premio de 5.000
38 de á 300 pesetas.—1.926 de á 30 pesetas.—99 aproximaciones de á 30 pesetas para la centena del primer premio.—99 id. de á 30 id. para la del segundo.—99 id. de á 30 id. para la del tercero.—2 aproximaciones de á 250 pesetas para los números anterior y posterior al premio 1.º.—2 aproximaciones de á 200 pesetas para los números anterior y posterior al premio segundo.—2 aproximaciones de á 100 pesetas para los números anterior y posterior al premio tercero.

Estos premios se pagarán á los poseedores de los billetes cuyos números obtengan los premios similares en el sorteo de la Lotería Nacional.

Recomendamos al público este sorteo, que tiene el mismo número de premios que la Lotería Nacional diferenciándose notablemente de las otras rifas, en que da todos los premios pequeños, (lo que no da ninguna otra rifa) aproximaciones etc., es decir, que todo número que resulte premiado en la Lista oficial del Sorteo del 21 del corriente mes, también están en el Sorteo Benéfico.

Venta al precio de 5 pesetas billete entero y de una peseta la fracción ó quinto del billete, en todas las administraciones de lotería de esta capital.

CENTRO ELECTORAL

Los liberales han acordado abrir un centro electoral para los trabajos preparatorios de las elecciones para concejales que se verificarán el día 27 en el Distrito tercero (Puerto).

El acto de la inauguración tendrá efecto mañana á las ocho de la noche en la casa numero 12 del paseo del Malecón.

Sirva esta noticia de citación á todos nuestros correligionarios.

EN EL AYUNTAMIENTO

Sesión de hoy

Preside el alcalde, señor Moreno Gallego y asisten los concejales señores Rovira, García Langle, Durbán, Verdejo, Fernández Burgos, López Rodríguez, Muñoz Calderón, Langle, Pérez López Pérez Burillo, Maldonado, Estevan, Pérez García, Bustos y Pérez Ibáñez. Aprobada el acta de la sesión anterior se dió cuenta de la

Orden del día

Factura de don Angel Pastor de pesetas 104 por rollizos para el arbolado de varias calles.

Aprobada. Escrito de don Manuel Carmona solicitando prórroga para el cobro de los descubiertos sobre patentes.

De conformidad. Acta de recepción de las obras de una serie de nichos para adultos en el Cementerio de San José.

Aprobada. Escrito del arrendatario de inquilinatos reclamando la suma de ocho mil ocho-

cientos cuarenta y tres pesetas que dejó de percibir por orden del Ayuntamiento.

Se acuerda devolver dicho escrito para que sea reintegrado y que después de cumplir este requisito se dé cuenta de nuevo á la Corporación

Oficio del Gobierno civil de la provincia comunicando R.O. resolutoria de competencia entre el señor Gobernador Civil y la Administración.

Enterados. Informe de la Comisión de Alumbrado en el proyecto de ampliación de la red subterránea de la Compañía Mengemor y enlace con la de Lebón.

Aprobado. Oficio del Director de la Banda de música municipal dando conocimiento de la ausencia del profesor de la misma don Francisco Pérez Iguña.

Enterados. Informe del señor Presidente de la Comisión de Ornato sobre el importe de la manutención de las caballerías que posee el Ayuntamiento durante el mes de Marzo último.

Es aprobado. Informe del Inspector municipal de Sanidad sobre los depósitos de mineral de hierro de la barriada de las Almadravillas.

También se aprueba.

Otros asuntos

El señor Pérez López, denuncia ciertos abusos realizados en el suministro de medicamentos á la Beneficencia municipal.

Con este motivo se suscita un incidente entre los concejales Fernández Burgos y Langle, por dirigir el primero algunas frases molestas para el señor Langle Meya, que motivan las censuras del público.

La presidencia corta el incidente con gran discreción; y la Corporación acuerda designar al señor Langle Moya, para que instruya expediente á varios médicos de la Beneficencia municipal.

El señor Estevan propone, se acuerde la clausura de los depósitos de minerales, situados dentro del radio de la capital, en vista del informe emitido por el inspector de Sanidad.

La proposición del señor Estevan es aprobada por unanimidad.

El señor alcalde dá cuenta del atestado contra el Rey, realizado ayer tarde y propone se dirija un expreso telegrama de felicitación al Monarca por haber resultado ileso.

Se aprueba por aclamación la proposición del señor Moreno Gallego.

El señor Muñoz Calderón se ocupa de la campaña que los periódicos republicanos han hecho con motivo de las inclusiones solicitadas en las listas electorales, por dicho señor.

La interpelación del señor Muñoz Calderón, motiva un vivo incidente entre varios concejales, que como al anterior, pone fin la presidencia.

NOTICIAS

Carrera de cintas

En Canjaja con motivo de celebrarse en dicho pueblo la feria anual, habrá el día 21 carreras de cintas.

La Comisión de festejos invita á los señores ciclistas de esta capital que quieran asistir y tomar parte en este culto torneo. Algunos jóvenes tienen ya el propósito de organizar una excursión ciclista á dicho pueblo y se espera se unan otros muchos para pasar dos ó tres días en aquella hospitalaria y pintoresca población.

Aviso

Droguería del Santo Cristo.—Carburo de Calcio. Sulfato de cobre inglés garantizado. Pinturas esmaltes al aceite. Productos químicos para farmacia y artes.

Drogas en general á precios reducidos.

Alcohol desnaturalizado 1 peseta litro.

José Toro García.—SANTO ORIS-TO 2, Almería.

Con marca la LUNA la antiguas casa AMATLLER ha puesto á la venta unos riquísimos chocolates que se recomiendan por su finura y delicado aroma.

Secciones para niñas

Por profesora inteligente é idónea se dan lecciones de primera enseñanza y se instruye competentemente en bordados y demás labores de mujer, con especialidad en ropa blanca. Calle del Ciprés, núm. 5.

Mecánico

El acreditado mecánico que por algún tiempo ha prestado sus servicios en el taller de bicicletas del señor Herrera se ofrece para hacer toda clase de reparaciones, en bicicletas y máquinas de coser, en su taller de la calle de la Estrella, 7.

TRASLADO.—El acreditado encuadernador Jesús Delgado participa á su numerosa clientela, que ha trasladado su domicilio á la calle del Gran Capitán, 29, en donde continuará sirviendo al que lo favorezca en su profesión. Además arregla mapas barnizados, en tela y cañas doradas.

Gran Capitán 29

El mejor de todos los chocolates es el AMATLLER marca LUNA

Revista literaria

Hemos recibido la visita de Letras interesante revista almeriense, de literatura, artes y sport, que unos cuantos jóvenes entusiastas ofrecen á los lectores de buen gusto.

Deseamos á la nueva publicación larga y próspera vida.

Maria del Mar Gómez

alle de Murcia, 11

Se confeccionan toda clase de sombreros para señoras y niñas, así como también vestidos y ropa blanca á precios sumamente económicos.

Calle de Murcia 11. principal, frente á la Cruz Roja.

JOSE GIL CALLISTA

calle de San Pedro número 2

CHOCOLATE AMATLLER CASA FUNDADA EN 1800 BARCELONA

La casa AMATLLER, recomienda sus nuevos chocolates marca LUNA á las personas de más fino paladar.

Cementos ROMANO primera calidad.

Especiales para la fabricación de baldosas mosaicas de cemento comprimido grises ó claros, según deseo del comprador. PORTLAND marca «OIGALA» y marca «PAX»

Vendido bajo las garantías de las normas alemanas para Cemento Portland, estipuladas por circulares del Ministerio Real de Prusia. Comercio é Industria : : : fecha del 28 de Julio de 1887 y 19 de Febrero de 1902 : : : Referencias de primer orden en todas las partes del mundo.

Agente en Almería y su provincia Sres. Verdejo Hermanos Paseo del Malecón, 2.

VAPORES CORREOS ESPAÑOLES de Pinillos, Izquierdo y C.ª—CADIZ

Servicio fijo y rápido con salidas cada veinte y dos días.

El nuevo y luminoso vapor correo, de 14.500 toneladas, á dos máquinas y doble hélice, provisto de telegrafía sin hilos y de todos los modernos adelantos,

VALBANERA

saldrá del puerto de Almería el día 10 de Abril de 1913, para Málaga, Cádiz, Las Palmas, Montevideo, Santos y Buenos Aires.

TRAVESIA DE ALMERIA A BUENOS AIRES: 15 DIAS

Clases de lujo, de preferencia, de primera de primera, de primera de segunda y segunda económica. Espacios cubiertas de paseo. Sitios para onas de música, lectura, bar, etc, etc. Comedores especiales para pasaje de tercera clase.

Prime: vapor de la marina mercante española por su grandiosidad, comodidad y excelente servicio para el pasaje.

AVISO IMPORTANTE.—Las Netas de embarque se cerrarán dos días antes de la salida del buque, si antes no se cobriera las plazas que para este puerto traiga destinadas.

Informará su consignatario, Luis Gay Padilla

Puerta de Purchena, 4.—Almería.

La "Remington"

Escribe, suma, resta.

—6, Trafalgar 6, Barcelona.—
::: Paseo del Príncipe 30, ALMERÍA. :::
Teléfono 142



TALLER ESPECIAL

dónde se hacen toda clase de composuras por el fioles que sean en relojes, Cronómetros, Repeticiones de horas, cuartos y minutos.

MAQUINAS DE ESCRIBIR. Aparatos eléctricos y mecánicos Toda clase de composuras á 2'50. pesetas en relojes ordinarios

Cristales para relojes, desde 2 reales CUATRO CALLES

33.—CALLE REAL DE LA CARCEL.—33.

ANTONIO BLANES

Se ceden habitaciones amuebladas

Se vende la casa número 90 de la calle del Muelle, donde estuvo instalado el fiolato del puerto.

Darán razón en la calle de Sagasta núm. 5.

Servicio telegráfico y telefónico

El atentado

A la hora señalada llegaron ayer a Madrid las tropas que guardaban los cantones inmediatos las cuales se dirigieron a los sitios que se les había designado.

Desde muy temprano un gentío inmenso empezó a llenar los paseos de la Castellana y Recoletos. El día era espléndido.

A las doce la multitud se agolpaba en compacta masa sobre las aceras de las calles por donde iban a desfilar las tropas. Los balcones estaban asimismo atestados de gentes.

A la hora marcada salió el Rey de palacio seguido de su brillante estado mayor y de una lucida comitiva. Poco después marchaba en carruaje la Reina con sus damas luciendo la gentilísima soberana un elegante traje.

Durante el trayecto tanto el Rey como su augusta esposa fueron aclamados por la muchedumbre.

La jura verificóse con gran solemnidad diciéndose la acostumbrada misa de campaña.

Al regresar por la tarde a palacio un individuo situado en la calle de Alcalá cerca del Banco disparó al Monarca tres tiros, de los cuales salió afortunadamente ileso. El agresor fué detenido.

Llábase Manuel Sancho Alegret de veinte y seis años de edad natural de Barcelona y carpintero de oficio.

Fué detenido por el guardia Vicente Canela, quien tuvo necesidad de dar un machetazo al Sancho Alegret que se defendía con un estilete logrando herir al guardia.

El segundo disparo hirió ligeramente al caballo que montaba don Alfonso rozando el guante que cubría la mano izquierda del Rey.

Ha sido detenido otro individuo de nacionalidad francesa que se hallaba refugiado en el portal de la casa número 6 de la calle de Alcalá.

La muchedumbre pretendió lynchar al preso, que fué conducido al Gobierno civil.

Las señoritas Pilar y Catalina Gil que se encontraban cerca del agresor del Rey en el momento del atentado, han declarado que vieron á aquel, momentos antes del suceso, hablar en francés con un individuo que fué detenido á las cinco de la tarde en la Puerta del Sol, y que dijo llamarse Paix de nacionalidad francesa.

Oros individuos que fueron detenidos en el momento del aten-

tado han prestado también declaraciones sin importancia.

Al ser conducido al juzgado en carruaje el francés Paix, intentó arrojar por una ventanilla del coche cuando este embocaba la calle de las Infantas, impediéndolo la policía.

Este detalle hace suponer que este individuo está complicado en el atentado á pesar de sus protestas de inocencia.

El anarquista Sancho Alegret tenía una novia llamada Ana Rodríguez, la cual ha manifestado que ignoraba en absoluto las ideas de su novio á quien no tenía por una buena persona, no habiéndole hecho jamás confidencia alguna.

Sancho Alegret comióse anoche cuatro huevos fritos con muchas patatas.

Después de cenar amplió su declaración anterior insistiendo en que no tiene cómplices ni mantenía relaciones con ninguna sociedad de resistencia, y aunque visitaba con frecuencia la casa del Pueblo jamás expuso en ella sus opiniones.

En la casa del preso se ha encontrado un sobre en el que se lee «testamento de Sancho.»

La expresión de la última voluntad del detenido ocupa diez cuartillas y en ellas se exponen peligrosas y absurdas teorías sobre el orden social y los malos gobiernos.

Un individuo llamado Mauro que también fué encarcelado ha dicho que era amigo de Sancho pero que ignoraba en absoluto que germinasen en el pensamiento de este tan criminales ideas y mucho menos que pensara realizar el atentado.

Agregó que había presentado á su amigo en la casa del Pueblo á los efectos de que se inscribiera en la sociedad de carpinteros.

Ha sido designado con el carácter de juez especial para la instrucción del sumario el señor Martínez Enriquez.

En el Palacio de Oriente se ha cantado un Tedeum en acción de gracias por haber salido ileso don Alfonso del criminal intento.

Una sección de la policía indígena da guardia á la morada Regia. Un gentío inmenso acudió hoy frente á Palacio vitoreando con entusiasmo á los reyes.

En Barcelona detuvo anoche á Ramón Sancho, tío del regicida, quien declaró que su sobrino realizó recientemente varios viajes á Francia, en una de cuyas ciudades contrajo matrimonio civil con una linda y honrada operaria de una fábrica de tejidos llamada Rosa,

de la que separose á poco por celos infundados.

La característica de su sobrino es la vagancia.

Siguen practicándose registros en el domicilio de Sancho Alegret.

De política

Ampliación del Consejo

Sábase que en la ampliación del Consejo celebrado anoche se dió un amplio voto de confianza al jefe del gobierno señor Romanones y al ministro de Instrucción señor López Muñoz para que redactasen el decreto referente á la doctrina cristiana.

Sábase además que el ministro de la Gobernación señor Alba puso su cartera á disposición del presidente por si se creía que no había acertado el pensamiento del gobierno al interpretar lo de las aguas de Barcelona.

En el instante el gabinete en pleno acordó ratificar á su compañero señor Alba su absoluta confianza sobre las aguas.

Personas que se creen bien informadas aseguran que el gobernador de Barcelona iba á ser relevado de su cargo antes de que presentase su dimisión.

El ministro de la gobernación recibe numerosos telegramas de la ciudad condal aplaudiendo su actitud en esta cuestión.

El alcalde y la comisión de aguas del ayuntamiento en vista de la actitud del gobierno, quisieron falsear los hechos para que llegaran al ministro ciertas presiones de aquella ciudad donde la cuestión ha operado el milagro de que ayer se viera en Barcelona pasear juntos á los señores Lerroux y Prats de la Riva.

Refiriéndose á esa cuestión ha dicho el presidente del Consejo.

—El Gobierno podrá caer, pero quiere vivir con dignidad siendo para esto, pocas todas las carteras del ministerio.

Nuevo alcalde

El Rey ha firmado un Decreto nombrando alcalde de Barcelona á don José Collase.

Sobre el catecismo

El conde de Romanones expuso hoy á los periodistas que muy pronto firmarse el anunciado decreto sobre la enseñanza de la doctrina en las escuelas.

El banquete no se suspende

Es inexacto que á causa del atentado cometido ayer contra la persona del Rey se piense suspender el banquete organizado en honor del conde de Romanones por

los diputados provinciales liberales de toda España.

Refiriéndose al atentado ha dicho el presidente del Consejo que la vida normal no sufrirá la menor interrupción, añadiendo que en su discurso de mañana expondrá el criterio del gobierno sobre la acción criminal de Sancho Alegret y sobre el ambiente en que desarrollase el hecho.

Interrogado acerca del proceso negose el conde de Romanones á facilitar noticias, insistiendo en que el gobierno mantendrá en actitud de espera y justificando el proceder de la policía con el recuerdo de los atentados de Roma y Salónica, los que demuestran cuanto difícil es evitar esa clase de delitos.

Claro es, terminó el presidente, que hay que mejorar los servicios de policía seleccionando las personas.

Varios

Relampagito en Barcelona

En la plaza nueva de las Arenas se ha celebrado la corrida anunciada.

El ganado de Carriquire resultó bravo, dando bastante juego.

Camisero estuvo regular toreando y muy mediano á la hora de herir.

«Relampaguito» fué el héroe de la tarde. Con el capote realizó faenas lucidísimas derrochando á cada momento destreza y valor.

Despachó á sus toros de dos soberbias estocadas que premió el público con una ovación inmensa.

Al sexto toro le colocó un par de banderillas al cambio con supremo arte.

Flores cumplió haciendo algunas faenas vistosas.

Inauguración de un ferrocarril

Un telegrama recibido del Ferrol puesto por el ministro de Fomento señor Villanueva, dice que al saberse en aquella población la inmediata inauguración del ferrocarril de Betanzos despertó en aquel vecindario un inmenso regocijo. Las músicas recorrieron las calles y dispararon infinidad de cohetes.

Por fabricar bombas

Noticias de Lisboa refieren que en una casa de la plaza de Amorcia explotó una bomba en el momento que la fabricaba un anarquista, el cual resultó ileso. La explosión que fué enorme, atrajo á la policía que practicó en escrupuloso registro encontrando en el domicilio del anarquista algunas bombas más.

Choque de trenes

Dicen telegramas recibidos de Zaragoza que en la estación de Arrabal han chocado dos trenes á consecuencia del cual han resultado ocho heridos leves.

También ha resultado gravemente herido el director del hospital de Lerida don Miguel Pizarro al cual se le estrajo de entre un montón de astillas.

Extranjero

La salud del Papa

Nuevos telegramas recibidos de Roma dan cuenta de que el Papa ha recaído ayer tarde en su enfermedad, sobreviniéndole una fatiga grande, escalofríos y tos que le han dejado completamente afónico.

La fiebre es de treinta y ocho y grados, habiéndosele recrudecido la afección catarral, ahora complicada con los bronquios.

El dictamen de los médicos de cabecera dice que no hay peligro inminente, habiéndose quejado de que á pesar de sus prohibiciones, se consintiera que se levantara del lecho.

Al anochecer el enfermo estaba amodorrado.

Política italo-española

La prensa liberal de Roma comenta favorablemente el que los Reyes de España hayan asistido al banquete celebrado en Madrid en la embajada de aquella nación, diciendo que es el primer paso dado hacia la aproximación de una política Italo-Española.

Últimas noticias de Su Santidad

Telegrafian de Roma que el Sumo Pontífice pasó todo el día de ayer en mal estado.

La mayor parte del día lo pasó sentado en la cama bastante molesto por la fatiga y la tos.

Tuvo más de 38 grados de fiebre.

Bromeó un poco con el médico de cabecera, diciéndole: doctor, tenga cuidado, pues hemos recaído tres veces seguidas.

Solo tomó unas cucharaditas de caldo y leche con agua, pues le repugna toda clase de alimentos.

Se ha extendido algo más la inflamación de los bronquios.

Las últimas noticias dicen que ha pasado la noche bastante mal y que ha aumentado la fiebre.

Las impresiones que se tienen, acerca del curso de la enfermedad, son pesimistas.

H. "La Fama"

Plaza de Canalejas 3.—En este acreditado establecimiento, encontrarán los viajeros, mayores ventajas que en ningún otro de su clase.—Plaza de Canalejas, núm. 3. ALMERÍA.

—Inés, esta noche hay necesidad, á toda costa, de que Nastia se aleje de aquí; el hombre espera; le darás esta carta y la niña. Nastia, sé fuerte y no llores; hazlo por mi amor; ¿quieres que papá te mate?—pero te matará á ti si te quedas—exclamé abrazándome á su cuello y cubriéndola de besos—No, no, Dios me protegerá, no me olvides—¡Oh! no, á mi mamá no la olvidaré nunca, ¡nunca!...

Volvió á sollozar, y Raimunda la estrechó convulsamente contra su pecho. —No llores, tú estás á salvo, y salvaremos á mamá.

Todavía no se atrevía á decirle: —Tu verdadera mamá soy yo, y es mi sangre la que corre por tus venas. Terminó de leer el escrito de Isa.

«Espero salir bien esta noche, y te ruego que abandones en seguida Niza con la niña; no pierdas ni un solo instante; yo me quedo rogando por vosotras, como vosotras lo haréis por mí. Una vez más te repito que te perdono, té beso y bendigo á tu hermano. Isa.»

Raimunda llorando, se llevó la carta á los labios; después le dijo á Salvador:

—¿Qué hora es?
—Las tres; prepárate porque el tren

vendría contigo, y me dijo que te quisiera mucho, prometiéndome que un día vendría con Inés. Me dijo que te llamara mamá, y que te obedeciera en todo.

Las lágrimas salieron á los ojos de Raimunda.

—¡Querida, querida! Isa es una santa; tú la volverás á ver; llámame, llámame mamá.

—No puedo ahora, no puedo.

Raimunda sintió oprimirse el corazón, pero no insistió.

La niña prosiguió:

—Mi mamá lloraba al cortarme el cabello, pero yo la cubrí de besos; procurando reír, le dije que no me importaba nada, para que mi papá estuviese contento de mí, y no gritase más.

Por la mañana, en la comida, me vió así y se serenó; me cogió entre sus brazos: «Ahora no eres Nastia; dame un beso, quédate á mi lado. Mañana iré á comprarte un traje de niño, y entonces serás mi hijo.» Durante todo el día estuvo casi de buen humor; esta noche volvió serio, y me miraba mal; no hablaba nada. A las nueve, dijo: meterla en la cama, á mi regreso que estén todos reposando. Apenas salió cuando mi mamá dijo con voz afañosa;

no tienes nada que temer!—repetía Raimunda besándola.

—Lo sé; me lo ha dicho mi mamá y yo le he prometido estar contigo y obedecerte en todo—repuso la niña,—pero tengo miedo... miedo.

Un temblor convulso la sacudía.

—¿Miedo de qué, ángel mío?

—Papá se ha vuelto muy malo... y á mamá no la verá más.

Se cubrió el rostro con las manos, y rompió á llorar.

—Tu mamá será yo, y salvaré á Isa, te lo prometo...—balbuceaba Raimunda desesperada ante aquel dolor y aquel llanto.

Salvador se acercó.

—Hay necesidad de que tú partas con la niña en el tren de las cuatro de la mañana—dijo.

Raimunda se calmó; había olvidado la presencia del hermano.

—¿Qué ha sucedido? ¿Por qué no ha venido también Isa?

—Su carta te lo explicará mejor que yo.

—¿Me ha escrito? Dámela, dámela en seguida...

La carta era de pocas líneas, y demostraba la agitación que debía sentir la marquesa al escribirla. Decía:

COMPANIA TRASATLANTICA DE BARCELONA

(Antes A. López y Compañía)



LINEA DE BUENOS AIRES

VIAJES RAPIDOS A LA ARGENTINA

El magnifico y nuevo vapor

REINA VICTORIA EUGENIA

Saldrá de Cadiz el dia 7 de Mayo para MONTEVIDEO y BUENOS AIRES, con escalas en Santa Cruz de Tenerife admitiendo pasaje en Primera, Segunda, Segunda económica y Tercera clase

Los pasajeros tomarán en ésta un trasatlantico de la misma Compañía

"ISLA DE PANAY"

que saldrá de Almeria el dia 4 de Mayo á las 9 de la mañana

NOTA.—Todos los gastos de los pasajeros desde su salida de Almeria hasta su trasbordo en Cádiz al vapor «Reina Victoria Eugenia» son por cuenta de la Compañía.
Las listas de pasaje se cerrarán dos dias antes de la salida del vapor.

Linea de Venezuela á Colombia

Para Canarias, Puerto Rico, Habana, P. Limai, Colón, Sabanilla, Curacao, Puerto Cabello y la Guaira, saldrá de Cádiz el dia 15 de Abril el vapor

"Manuel Calvo"

admitiendo carga y pasaje para dichos puntos y para los puertos del seno Mejicano y costa del Pacifico.

Para más informes dirigirse en Almeria á la Agencia de la Compañía Trasatlantica General Segura, 2, bajo

Linea de New York-Cuba, Méjico

Para New York, Habana, Varacruz y Puerto Méjico, saldrá de Cádiz el dia 30 de Abril el vapor

"Antonio López"

admitiendo carga y pasaje para dichos puertos y para los puertos del seno Mejicano y costa del Pacifico.

Anunciantes:

"La Información"

es el periódico que ofrece más ventajas

Los abogados, procuradores y hombres de negocios encuentran en nuestro periódico numerosas ventajas, pues por solo dos cincuenta pesetas mensuales tienen todos los dias el "El Boletín" y "La Información"

"LA INFORMACION"

Periódico liberal democrático y de intereses generales

—Diario de la tarde—

NUMERO SUELTO, 5 CÉNTIMOS

Precio de suscripción

ALMERIA, un mes. 1'50 Pesetas.
FUERA, trimestre. 5

No se devuelven los originales.

ni se mantiene correspondencia acerca de ellos.

Anuncios, Comunicados, Reclamos y Esquelas funerarias á precios convencionales

EN LA IMPRETA de este periódico se hacen toda clase de trabajos, tanto oficiales como particulares, tarjetas, programas, membretes, memorias, carteles á una ó varias tintas, etc., etc.

OFICINAS Y TALLERES, Calle de Navarro Rodrigo, núm. 13.

—Diario de la tarde—

NUMERO ATRASADO, 10 CÉNTIMOS

Precios de inserción

EN PRIMERA PLANA, línea. 1'50 Pesetas.
EN SEGUNDA 0'40
EN TERCERA 0'30
EN CUARTA 0'25

La correspondencia al Administrador

Teléfono, núm. 93.—Horas de oficina, de 9 á 19

En la imprenta de este periódico se hacen toda clase de trabajos elegantes y sencillos, á precios realmente baratísimos.

Tarjetas, membretes é impresos para Ayuntamientos, aquí se hacen más económico y mas pronto que en ningun otro lado.

Sublimado Flor.

Refinado molide.

Granb.

Azufrés

de la

Amfura del Coto de Hellin.

Para pedidos é informes dirigirse á nuestro único representante en Almeria y su provincia.

JUAN RODRIGUEZ BURGOS

ALMERIA

ANUNCIOS TELEGRAFICOS

Ultramarinos

La Estrella Oriental, es el establecimiento que más surtido posee y en mejores condiciones vende.—Juan Gutierrez,—Calle de Sebastián Pérez 4, Almeria.

Papelería

é imprenta de Nicolás Casas. Es la que más vende porque lo hace mejor y más barato que nadie.

En la tipografía de LA INFORMACION se hacen toda clase de trabajos, desde los mas sencillos

en uno ó varios colores

«Raimunda: he leído, he perdonado y confío á tu hermano la hija para que la ponga en seguida á salvo. No pienses en mí; procuraré desarmar la cólera de mi marido cuando se aperciiba de la desaparición de Nastia. La noche pasada, como te habrá dicho Salvador, me ha sido imposible entregarle la niña...

Raimunda se interrumpió, volviéndose al hermano:

—Tú me dijiste que la noche pasada habias hablado con la marquesa.

—Con la marquesa tuve apenas tiempo de cambiar algunas palabras—repuso,—después que ella leyó la carta; me advertió que debía encontrarme por la noche en el jardín, y que me confiaría á la niña para que te la entregara; le pregunté si ella vendría con nosotros, y me repuso, yo me quedo. Me retiré porque me pareció oír pasos en el jardín, y me escondí entre una gran planta que tenia un tronco gruesísimo, y esperé que pasara la pasada noche. ¡Ah! qué horas tan terribles pasé, con el pensamiento de poder llevar conmigo á la marquesa, que yo hubiera querido conducir lejos y vivir sólo para adorarla, y morir á su lado. He llorado y sufrido, y mil inquietudes y

fantasmas llenaban mi mente; esto hacia crecer mi debilidad. Llegó la noche, cuando la luz se vió en la villa, y oí algún rumor, callé y salí de mi escondite, y fui al punto del jardín indicado: á dos pasos de la brecha encontré á Irés que me advirtió que volviera al día siguiente, siendo imposible aquella noche que me entregara á Nastia. Me alejé en seguida, y vine á casa; pero ya recordarás que no podía más, y fué un milagro que no me desvaneciera en la calle.

—¡Pobre hermano!

La niña que habia escuchado atentamente la relación de Salvador y habia cesado de llorar, añadió:

—La noche pasada mi papá me puso sobre sus rodillas, y después de haberme mirado un instante, me rechazó, y dijo á mi mamá:—Para mañana quiero que tenga cortado el pelo Nastia; ¡ay, si no lo hicieras!—Y se retiró; entonces mi mamá dijo: «Mañana querrá verte, y por este motivo es imposible confiarla á aquel hombre esta noche; y mejor es que obedezca á Francisco, tanto más cuanto yo ya habia pensado en cortarle los rizos á Nastia; así la niña le chocará menos.

Mi mamá me habia dicho ya que yo

sale para Savona y Génova á las cuatro.

—Yo estoy pronta, pero Nastia tendrá necesidad de tomar algo, y tendrá sueño.

—No, no.

—Toma al menos unos bizcochos con un vasito de vino; yo haré lo mismo. ¿Y tú, Salvador, te vienes cen nosotros?

—No—repuso él,—yo debo velar por la marquesa: puede tener necesidad de mí, y si estoy aqui te juro que no le pasará nada.

Nastia estaba sentada en las rodillas de Raimunda; echó los brazos al cuello de Salvador y mirándole con sus ojos negros é inteligentes le dijo:

—Es verdad... ¿tú te quedarás á velar por mi mamá?

Salvador estaba muy conmovido.

—Si—repuso,—si, ¿estás contenta?

—¡Oh! mucho. Porque si tú te quedas, no tengo miedo por la mamá: tú eres fuerte y bueno, entras por todas partes como un espíritu, eres atento y no dejarás que le hagan mal, y ayudarás á Inés á calmar á papá,

—Está tranquila; la velaré noche y dia.

—¿Y nos darás noticias?